



FAIRWAY  
LUXURY REAL ESTATE

5 Pièces

119 m<sup>2</sup>

Réf. 84512623

1 420 000 €

Paris 18<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75018)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Fairway Luxury Real Estate présente cet élégant appartement familial de 119 m<sup>2</sup>, située au 3ème étage avec ascenseur d'un immeuble en pierre de taille datant de 1905, idéalement placée à proximité de la Mairie du 18ème arrondissement. Lumineux et traversant, cet appartement en excellent état offre une disposition compacte et optimisée. Dès l'entrée, vous découvrirez un spacieux double séjour donnant sur la rue, une cuisine indépendante, 3 belles chambres, une salle de bains, des toilettes séparées et de nombreux espaces de rangement. Deux caves sont incluses dans cette offre. La copropriété est ...

Fairway Luxury Real Estate presents to you this spacious family apartment spanning 119 sqm, located on the 3rd floor with elevator access in an elegant high-end building made of cut stones dating back to 1905, ideally situated near the Town Hall of the 18th arrondissement. With its cross-through layout and abundant natural light, this well-maintained apartment features a compact and efficiently designed floor plan. The entrance leads to a double living room facing the street, an independent kitchen, 3 beautiful bedrooms, a bathroom, a separate toilet, and ample storage space. A cellar is ...

**FAIRWAY LUXURY REAL ESTATE**

47, boulevard de Courcelles - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)